

Protokoll Traktanden Delegationsleitersitzung Jugend Europapokal 2018

Ort: Weinfeldern

Datum: 06.10.2018

Anwesend: alle Delegationsleiter der teilnehmenden Verbände
JEP Gremium (Fehle, Strasser, Mähr, Schneider, Meran)
Vertretung EFA: Jürgen Albrecht

1. Begrüßung der Teilnehmer durch Ruedi Fehle, speziell Jürgen Albrecht
2. Protokoll 2017: wird einstimmig genehmigt
3. Finanzen: Abrechnung 2017 wird einstimmig genehmigt
4. Diskussion 1 Jahr unter dem Dach der EFA: Reto erklärt, dass es bisher keine besondere Verbindung zur EFA gegeben hat. Jürgen Albrecht fragt wieso dieses Jahr Mannschaften ausgeladen wurden ohne dass das Gremium (sprich Bernd Schneider) eine diesbezügliche Mitteilung erhalten hat. Weiters spricht Jürgen den Ton an mit welchem bisher kommuniziert wurde. Die Einwände von Jürgen Albrecht bezüglich der Kommunikation werden vom JEP Gremium zur Kenntnis genommen. - Reto erklärt, dass es klare Statuten für den JEP gibt, die eingehalten werden müssen – maximal 48 Mannschaften (12 Mannschaften pro Bewerb) – Bernd Schneider sollte zukünftig die Spielpläne anschauen, dieses Jahr sind die Spielpläne sehr gut. – EFA begrüßt den JEP und unterstützt ihn. Jürgen Albrecht sagt, dass der DFBL über den Modus diskutiert hat wie sie in Zukunft die Auswahl für den JEP treffen.
5. Zusammensetzung JEP Gremium 2019 – Neuwahlen – das bestehende Gremium wurde einstimmig wiedergewählt und für gutgeheißen.
6. Spielmodus allgemein und 2019: Vorarlberg möchte, dass eine Woche vor Spielbeginn der Spielplan für beide Tage, sowie die Resultate auf der Homepage des Ausrichters und der EFA aufgelistet wird. Spielplan 2018 hervorragend.
7. Anpassungen von Bestimmungen für den JEP: Anmeldungen müssen laut EFA mindestens 8 Wochen vorher gestellt werden. Der neue Anmeldetermin bis 31.07. wird in den Statuten aufgenommen. Das Protokoll sollte spätestens 2 Wochen (maximal bis Ende Oktober) an alle Verbände gesendet werden.
8. Termin/Ausrichter JEP 2019: Für 2019 hat sich Oberösterreich gemeldet und wird bis spätestens Ende Oktober einen Ausrichter finden. Termin: 4.- 6. Oktober
9. Termin/Ausrichter 2020/21 und folgende Jahre – Zuteilung der Verbände: Für 2020 hat sich Burghausen zur Verfügung gestellt da sie bis dahin neue Plätze haben werden. Es findet sich gut, dass dann auch das 25-jährige Jubiläum dort stattfindet. Termin: 2.- 4. Oktober. – 2021 ist wieder die Schweiz dran. Termin: 1.- 3. Oktober. Bisher wurde noch kein Ausrichter gefunden, sollte aber laut Fehle kein Problem sein einen zu finden.
10. Anträge aus den Verbänden: Anträge müssen bis spätestens 8 Wochen vor dem Termin gestellt werden. Dieses Jahr hat Schwaben kurzfristig einen Antrag gestellt, der nur diskutiert wurde.
 - Bernd Schneider zählt die angegebenen Probleme auf:
 - 1) Delegationsleitersitzung vor den Spielen: Es muss unbedingt eine Besprechung mit den Schiedsrichtern geben, Delegationsleiter könnte man eventuell weglassen

- 2) Pflicht Abendessen: das Abendessen sollte unbedingt beibehalten werden und sogar ausgedehnt werden damit sich die Teilnehmer besser kennen lernen können – Länderspiele könnte man abschaffen oder zumindest keine Verpflichtung zur Teilnahme der Verbände geben.
- 3) Alkoholverbot: sollte unbedingt beibehalten werden da es sich um eine Jugend Veranstaltung handelt. Vielleicht könnte man beim Abendessen den Betreuern ein Bier oder ein Glas Wein gönnen.
- 4) Bernd Schneider bringt einen Vorschlag wie man zukünftig die Anzahl der Teilnehmer regeln könnte. Das wird gutgeheißen. Bernd wird den Vorschlag ausarbeiten und unterbreitet in dem JEP Gremium. Vielleicht könnte man auch die EFA einbinden??

11. Allgemeines: wurde nichts vorgebracht

Die Sitzung wird um 18:45 Uhr aufgehoben damit die Delegationsleiter noch rechtzeitig zum Essen kommen.